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　11月25日㈭、秋田市のホテルメトロポリタン秋
田において、秋田県商店街振興組合連合会（平澤孝
夫理事長、13会員）が主催する「商店街サミット」が
開催されました。
　基調講演では、株式会社全国商店街支援センター
総合支援グループマネージャー春名芳郎氏を講師に
迎え「商店街として地域へ貢献できること〜安全・
安心･少子高齢化社会への対応〜」と題した講演が行
われました。春名氏からは「地域住民からのアン
ケート調査を基にして、利用者の意見を取り込んだ
事業計画を策定し、事業展開を通じて商店街が行っ
ている地域貢献をアピールすることも必要」等の提
言がありました。
　講演の後は、「安心・安全な魅力ある商店街活性
化に向けての役割」と題してパネルディスカッショ
ンが行われ、当連合会の平澤理事長のほか、県外の
商店街振興組合等から招かれたパネリストにより、
各商店街の先進的な活動事例の紹介や、地域・街と
一体となって活性化に取り組むために工夫している
点などについて活発な意見交換が行われました。

　能代市柳町商店街振興組合（北川統愼理事長、65
組合員）では、全国商店街振興組合連合会の平成22
年度商店街実践活動事業の採択を受け、「花と光のや
なぎまち」をコンセプトとした事業に取り組んでい
ます。
　春から秋にかけて、季節の花の植栽や鉢で街区内
を飾ったほか、12月6日㈪には、イルミネーション
点灯式が行われ、商店街アーケードが彩られました。
　北川理事長は、「柳町商店街は能代の顔であり、イ
ルミネーションできれいにお化粧をして、明るい街
にしたい。また、当商店街は物販と飲食の街である
ことから、イルミネーションを設置することで、夜
の飲食の際にも通りを明るくし、お客様に喜んでい
ただきたいと思っている。これからは、もっと付加
価値を付けたものに育て上げて、イルミネーション
を能代の名物にしたい。」と話しています。点灯は、
2月末まで行われます。

　秋田市駅前広小路商店街振興組合（平澤孝夫理事
長、21組合員）のイベント「秋田エキマエ光のテラ
ス」のイルミネーション点灯式が、11月26日㈮、秋
田市のJR秋田駅前で行われ、街区内がイルミネー
ションで彩られました。
　このイベントは、全国商店街振興組合連合会の平
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成22年度商店街実践活動事業の採択を受けて、1月
10日㈪まで開催されます。各店の入り口やガード
レール、街路樹等がイルミネーションで飾られてい
るほか、モニュメントも設置されています。
　平澤理事長は、「少しでも街が明るくなれば良い
という思いで実施している。歩道の整備状況など
で、イルミネーションを均一には飾れない箇所もあ
るが、工夫しながら設置した。明るく楽しい秋田駅
前を演出して、商店街の賑わいを創出したい。」と
話しています。
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創立35周年記念式典を開催
〜秋田県中小企業組合士会〜

　11月26日㈮、秋田市のホテルメトロポリタン秋
田において、秋田県中小企業組合士会（堀川深雪会
長、68会員）の創立35周年記念式典並びに記念講
演、祝賀会が開催されました。
　当日は、秋田県産業労働部産業政策課の鈴木和朗
政策監、全国中小企業組合士協会連合会の齊藤行
正会長を始めとした来賓のほか、多数の会員が出席
し、節目の年を盛大に祝いました。
　式典にあたり堀川会長は、「本会では、組合士と
して組合の振興発展に寄与することはもとより、今
後は、その組織を支える個別中小企業に対するコー
ディネートや支援といった新たな役割にも積極果敢
に取り組んでいきたい。」と挨拶しました。
　式典では表彰が行われ、組合士会会長表彰3名、
感謝状2名の方々が受賞されました。

　秋田県主食集荷商業協同組合（栁田聰理事長、
76組合員）の新事務所が竣工し、12月6日㈪、秋田
市御所野に新築された当事務所の見学並びに、ホテ
ルメトロポリタン秋田において披露パーティが開催
されました。
　当日は、栁田理事長の案内により、敷地(2,254坪)
に建てられた平屋建ての事務所と倉庫2棟の施設見
学が行われ、その後の披露パーティには、秋田県農
林水産部次長伊藤淳氏を始めとした来賓のほか、多
数の組合員等が出席し、新事務所の完成を盛大に祝
いました。
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　また、記念講演では、有限会社妙乃湯代表取締役
社長女将の佐藤京子氏が、「念ずれば花開く」をテー
マに講演を行い、佐藤氏は「素晴らしい観光地であ
りながら観光客が少なかった田沢湖をどうにかして
盛り上げたくて、韓流ドラマ『アイリス』のロケ隊を
無償で受け入れた。秋田が観光立県として成り立つ
よう、『アイリス』の恩恵を得られたことへの恩返し
としてこれからも努力していきたい。」と語りまし
た。
　講演終了後の祝賀会では、アトラクションとし
て、秋田市のサックス教室「GREEN　STUDIO」代
表の高橋なるみ氏によるサックス演奏が行われ、会
場は和やかな歓談の場となりました。

式辞を述べる堀川会長

組合女性職員セミナーを開催
〜秋田県中小企業団体事務局協議会〜

　12月3日㈮、秋田市のホテルメトロポリタン秋田
において、秋田県中小企業事務局協議会（鳥居史郎
会長、50会員）が主催する「平成22年度組合女性職
員セミナー」が開催されました。
　セミナーでは、株式会社エガミ代表取締役江上キ
ヌ子氏が、「私の…『一生青春・一生勉強』〜若さを保
ち続ける5つの秘訣」と題して講演を行いました。
　江上氏は、昭和40年代初めに創業し、東京の最先
端のファッションを地方にいち早く提供するため自
ら買い付けに行ったことや、その後の商店街の衰退
による影響を前向きな思考で乗り越えてきたことな
どを語り、「クヨクヨしないこと。チャレンジ精神
を忘れないこと。いつまでも仕事と人生の現役であ
り続けること。ONとOFFのスイッチを切り替える
こと。食べたいものを食べ、週5日エクササイズを
すること。これら5つを心掛けて実行している。」と
話し、受講者は熱心に聞き入りました。
　講演後の交流会では、江上氏への質疑応答や、各
テーブルごとに日頃の組合業務に関する近況報告や
情報交換が活発に行われ、有意義なセミナーとなり
ました。




